

## BOULE ET LA FONTAINE Les Fouteurs de joie terminent la saison



Boule et Les Fouteurs de joie ont clos la saison culturelle.

Ils étaient déjà venus au théâtre et avaient laissé un souvenir... joyeux. Les Fouteurs de joie ont clos la saison culturelle en apothéose, le samedi 18 mai au théâtre Philippe-Noiret. Ces cinq énergumènes chantent, jouent de la musique et la comédie, dansent et mettent une ambiance de feu partout où ils passent. La mise en scène de leurs chansons est aussi dépouillée qu'efficace, misant tout

sur le jeu d'acteur et le comique de situation.

### **Boule a fait le show**

Avec leurs instruments pendus au plafond, ils enchaînent les titres et les gags pour agiter le public et en faire un complice de jeu. Quinze ans après leurs débuts et avec 700 concerts au compteur, ils sont toujours aussi fouteux et authentiques.

En première partie du show, Boule, artiste inclassable et classieux, s'est taillé un beau succès. Avec ses textes bourrés d'humour et de poésie pure, son visage mi-angelot aux yeux tendres et mi-diablotin farceur à la langue aiguisée, il a carrément conquis le public. Un sacré artiste, qui emballa son public d'entrée de jeu et ne le lâche pas, grâce à une présence rare et une belle humanité.